
Vigorito:  «A  Benevento  due
terzi  di  gara  perfetti.
Bisogna  continuare  a
crescere»
La porta è il miglior punto di osservazione per capire i pregi
e i difetti nella crescita di una squadra. Soprattutto se la
squadra è nuova e necessita di trovare l’amalgama giusto.
Mauro Vigorito lo sa e predica calma dopo il rocambolesco 3 a
3 di lunedì scorso a Benevento. «L’esordio è stato positivo
perché giocavamo su di un campo difficile contro una squadra
che ha le carte in regola per vincere il torneo. Sicuramente
fa storcere il naso come si avvenuto il pareggio, ma questo
deve solo spingerci a lavorare più intensamente per migliorare
gli errori commessi». Così ha cominciato la conferenza stampa
il neo portiere giallorosso, arrivato in estate dal Frosinone.
«Un calo fisico ci sta perché siamo ad inizio stagione e
perché per sessanta minuti abbiamo giocato una gara perfetta.
Il mister sta lavorando bene e noi con il passare dei giorni
stiamo cercando di affinare l’intesa per essere sempre più
competitivi in un torneo difficile dove gli equilibri sono
facilmente  ribaltabili.  Tutte  le  19  squadre  hanno  rose
importanti e non è detto che alla fine vinca quella che sulla
carta è la più forte».
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